



Inmaculado Corazón de María para **pintar**



junio 2023





CORAZONES



DE JESÚS Y DE MARÍA



El Inmaculado Corazón de María

En Fátima, la Virgen se le aparece a tres niños: Lucía, Jacinta y Francisco.



Un día, la Virgen le dijo a Lucía que Jesús quería que conocieran y amaran su Inmaculado Corazón que está rodeado de espinas. Esas espinas son la tristeza que tiene María por las acciones malas de las personas. Por eso nos pide que recemos para alegrarla.

Inmaculado corazón de María

El 13 de mayo de 1917, en Fátima, una pequeña aldea de Portugal, la Virgen se le apareció a tres pastorcitos: Jacinta, Lucía y Francisco. En su última aparición, la Virgen les reveló su nombre:

Yo soy la Señora del Rosario.



En la aparición del 13 de junio, la Virgen le dijo a Lucía:



Jesús quiere servirse de ti para darme a conocer y amar. El quiere establecer en el mundo la devoción a mi Inmaculado Corazón.

La Virgen quería que durante 5 meses seguidos, los **primeros sábados de cada mes**, se practicara la **confesión**, se recibiera la **comunión** y se rezase el **rosario** como reparación a tanto mal que había en el mundo.

¿Por qué cinco meses seguidos?



Porque cinco son las ofensas que entristecen a María:

1. Las ofensas a su Inmaculado Corazón.
2. Las ofensas a su virginidad.
3. Ofenderla diciendo que ella no es la Madre de Dios y nuestra Madre.
4. Ofenderla enseñándole a los niños la indiferencia, el desprecio y hasta el odio contra María.
5. Ofender a María despreciando o destruyendo sus imágenes.



La Virgen le había dicho a Lucía, que de esta práctica de los **primeros sábados** y de la **Consagración a su Inmaculado Corazón**, dependía que hubiera paz en el mundo.

La fiesta del Inmaculado Corazón de María se celebra el **sábado después de Corpus**. La Fiesta del Sagrado Corazón es el día anterior (viernes). La Iglesia celebra las dos fiestas en días consecutivos para manifestar que estos dos corazones son inseparables. **María siempre nos lleva a Jesús.**



María
guardaba
todas las cosas
en su corazón



Oración de Consagración al Inmaculado Corazón

"Oh, Corazón Inmaculado de María,
desbordante de bondad,
muestra tu amor por nosotros.
Que la llama de tu Corazón,
oh María,
descienda sobre todos los pueblos.
Te amamos inmensamente.
Imprime en nuestros corazones
un verdadero amor.



Que nuestro corazón suspire por ti.
Oh, María, dulce y humilde de corazón,
acuérdate de nosotros cuando caemos en el pecado.
Tú sabes que nosotros, los hombres, somos pecadores.
Con tu Santísimo y Maternal Corazón,
sananos de toda enfermedad espiritual.
Haznos capaces de contemplar
la bondad de tu maternal Corazón,
para que así nos convirtamos
a la llama de tu Corazón. Amén."

- Oración que la Virgen María en Medjugorje dictó
a la vidente a Jelena Vasilij en noviembre de 1983 -